



全力投球

湖南省立石部中学校 学校便り NO11

☆スマホから ホームページ右上▷ 三 ▷2020 広報

☆パソコンから ホームページ▷続きを読む▷2020 広報

写真・イラストが、カラーで見えていただくことができます。

卒業おめでとうございます。96名の卒業生の皆さんへ



3年生の皆さん卒業おめでとうございます。石部中学校で過ごした3年間はどうか。石部中学校は校門から長い坂道をのぼって昇降口にたどりつきます。3年間坂を見上げながら登校されましたね。夏の炎天下、冬の風の強い凍える日、

ぼかぼかと陽の当たる日、皆さんは毎日この坂を上がって来ました。ウォークラリーや部活動の中で、全力で駆け上がった思い出をもっている人もいるでしょう。昇降口の前には、本校の合い言葉「全力投球」を刻んだ時計台も建っています。「遅刻しそうだ！」と時計を見て慌てて坂道を駆け上がってきた人もいるかも知れません。

卒業後は進路がそれぞれで異なりますが、ここで、級友と共に過ごした日々を、ときには思い出してくれたらと思います。皆さんは「全力投球」の言葉とともに、たくましく生活していました。新しい進路先でも自信をもって進んでください。石部中学校は坂の上から皆さんをいつも温かく応援し続けています。



とびだし坊やプロジェクトが放送されました。さらに、交通安全に対する意識を高めましょう。



生徒会を中心に進めていた「とびだし坊や」プロジェクトの取り組みのようすが、テレビにて放映されました。NHK、関西テレビなどのニュース番組で紹介されました。放送を見た方々から、「生徒がコロナ禍の中、工夫を凝らして行ったいい取り組みですね。」などの感想がよせられています。この取り組みをきっかけに、全校生徒の交通安全に対する意識をさらに高め



ていくことが必要です。残念ながら自転車のマナーでおしかりを受けることが今年度も何回かありました。自らの命を守っていく、周囲の命を守っていくことから普段の自転車のマナーなどの向上をしていきましょう。

『春の東海道酒蔵めぐり』イメージキャラクター募集で佐々木舞さんの作品が選ばれました。



数ある応募作品の中から、本校3年生の佐々木舞さんの作品がイメージキャラクターに選出されました。「春の東海道酒蔵めぐり」は湖南省観光協会の主催で、3月27日(土)と3月28日(日)に行われます。湖南省にあるの4つの酒蔵をめぐり、試飲などを行う催しです。ポスターが市内の各所に貼られています。イメージキャラクターの名前は、醸(かもす)ちゃんといいます。ぜひ、見ていただきたいと思います。





3年間で何冊の本を読むことができましたか？



読書をすることによって、読解力が身につく、豊かな感情が育ち、発想力が伸び、精神が安定するなどと言われます。石部中学校では、毎朝8時25分から10分間の「読書タイム」を設けています。毎朝、静かに学校が始まる落ち着いた貴重な時間となっています。1日10分としても、1ヶ月で3時間以上の読書量になります。これからも続けて欲しい良い習慣です。

ところで本校図書室には、中学生にとっても興味ある本、最新の本などがそろってあります。図書室を利用することで新たな本との出会いもあります。ぜひ、利用をしてください。3年間で、本を借りた冊数が100冊以上の皆さんを紹介します。

上田結菜さん 238冊、鈴木龍之介さん 153冊、井上詩乃さん 125冊、戸上愛梨さん 109冊

行事予定 (新型コロナ感染症流行により変更する場合があります)

3/9 (火) 県立一般入試
3/10 (水) 県立一般実技検査
3/15 (月) 卒業式 (PM) 給食なし 〔1, 2年午前登校 3年午後登校〕
3/16 (火) 県立一般合格発表
3/24 (水) 修了式
3/25 (木) ~春季休業

卒業証書授与式について
3月15日 (月) 14:00~
卒業生、保護者、教職員にて実施
入学式について
4月8日 (木) 14:00~
入学生、保護者、教職員にて実施

4/8 (木) AM 始業式、PM 入学式
4/9 (金) 給食開始日
※令和3年度家庭訪問は実施しません
※修学旅行については9月実施の予定です。
※1学期終業式は7月16日 (金) です。
※夏季休業中の登校日予定 (4校時まで)
1, 2年生 8月23日 (月) ~ 8月27日 (金)
3年生 8月23日 (月) ~ 8月31日 (火)

免許更新 (校長のつぶやき)

親は車の免許を持っていなかったため、移動は原則自転車でした。母親は、自転車にも乗れなかったです。滋賀県に転居してきてから練習し、乗れるようになりました。子どものころ、バイク1台と自転車4台を連れて、少し離れた中華料理屋さんに行くことが、当時の我が家の贅沢でした。

高校のころは自転車さえあれば、どこまででも行けるような気持ちでした。当時すんでいた甲賀市甲南町から、友人と守山で待ち合わせ、びわこ大橋を渡り、近江舞子水泳場まで泳ぎに行ったこともあります。(さすがに帰り道は足がつかなくて、時間がかかりました。)最近はやりのピワイチ(自転車でびわこを一周すること)も40年以上前にすでに2回達成しています。今でも自転車は、中高生にとって一番身近な乗り物だと思います。

車の免許を取得し、通勤で車を使うようになってからは、ほとんど自転車に乗ることがなくなりました。近くへの移動も車で行くことがふえました。そうすると勝手ですが、自分が自転車に乗っていたときにはそれほど感じていなかった、「道路での自転車の怖さ」を感じるようになりました。夜間の無灯火は車から見えないです。横に列になっての並進は、追い抜くことが難しいですし、抜くときに、接触しそうになったこともあります。スマホを操作しながら自転車に乗っている人を見かけますが、こちらの車にはまったく気づいていないようです。ひやっとしたことも多くあります。

車の運転は、ルールを守って、周囲の安全に気をつけて行うことが当たり前です。数年に一度は免許更新に行くことも義務づけられています。私も先日、免許更新に行ってきました。「これからも安全運転をしないとイケない。」と再度確認してきました。一方、自転車には免許証はありません。免許更新もありません。しかし、交通ルールを守り、安全運転を心がけることは、車と同様に絶対に必要なことでしょう。自転車に免許証があったとしたら、免許停止や免許取り上げになるような運転をしてはいけません。

中学生の皆さんも、あと数年もたてば、車の運転免許を取る人がたくさん出てくると思います。今からマナーの良い運転者であってください。何より、自分のかけがえのない命を守るためにも絶対にお願ひします。

運転免許証が新しくなりました。撮影時の何かの影響でしょうか?あごと口周りに大量のひげが生えているようにみえます。あわせて、人相がすごく悪くみえます。悪いのは人相だけにしておき、良い運転をしようと思っていますが、「この免許証を5年間持ち続けるのはちょっといやかも」と感じています。(でも、大部分の人が免許証の写真は人相悪く写っていますよね。)

